



La celebración comienza hoy con la entrega de los Premios Castilla y León en el Centro Cultural Miguel Delibes

EL NORTE

VALLADOLID. El Centro Cultural Miguel Delibes acogerá en la tarde de hoy la entrega de los Premios Castilla y León 2012. El acto institucional se convierte, tradicionalmente, en la antesala de la jornada festiva del Día de la Comunidad, pues suelen entregarse los galardones la víspera del 23 de abril.

La entrega de los Premios Castilla y León comenzará a las 18:00 horas, en la Sala de Cámara del centro cultural. Recogerán los máximos galardones que entrega la Junta de Castilla y León el escritor Juan Pedro Aparicio, Premio Castilla y León de

las Letras; El catedrático Julio Borrego, Premio Castilla y León de Ciencias Sociales y Humanidades; el director de orquesta Jesús López Cobos, Premio Castilla y León de las Artes; El catedrático de Prehistoria Germán Delibes, Premio Castilla y León de Restauración y Conservación; El atleta Manuel Martínez, Premio Castilla y León del Deporte; el geólogo Francisco Javier Sierro, Premio Castilla y León de Protección del Medio Ambiente; El científico Alberto Orfao, Premio Castilla y León de Investigación Científica y Técnica; y los presidentes de Cáritas, Cruz Roja y el Banco de Alimen-

tos, Fernando Carrasco, José Varela y Godofredo García, entidades que comparten el Premio Castilla y León de los Valores Humanos.

Méritos de los premiados

Los galardones persiguen premiar la excelencia en las áreas en las que se otorgan los premios. En el caso de Juan Pedro Aparicio, el jurado ha decidido reconocer su literatura «personal e imaginativa». De la trayectoria de Julio Borrego, destaca el papel clave de este filólogo zamorano y catedrático de Lengua en la enseñanza del Español para extranjeros. En el área de las Artes, el jurado re-

GALARDONES 2012

► **De las Letras.** Juan Pedro Aparicio.

► **De Ciencias Sociales y Humanidades.** Julio Borrego Nieto.

► **De las Artes.** Jesús López Cobos.

► **De Restauración y Conservación.** Germán Delibes Castro.

► **Del Deporte.** Manuel Martínez.

► **De Protección del Medio Ambiente.** Francisco Javier Sierro.

► **De Investigación Científica y Técnica.** Alberto Orfao.

► **De los Valores Humanos.** Fernando Carrasco, por Cáritas; José Varela, por Cruz Roja, y Godofredo García, por el Banco de Alimentos.

salta de Jesús López Cobos «su destacadísima colocación en el panorama europeo de la música sinfónica y la ópera». El premio autonómico amplía un palmarés que arrancó con el Primer Príncipe de Asturias de las Artes en 1981.

Germán Delibes recibirá el galardón por su labor docente e investigadora y su trabajo en la catalogación de yacimientos arqueológicos. De Manuel Martínez, el jurado ha destacado su «dilatado y brillante historial» como lanzador del peso. En el caso del científico Alberto Orfao, catedrático de Medicina de la Universidad de Salamanca, el jurado valoró su labor en la investigación del cáncer. Por último, en el caso de los Valores Humanos, en Cáritas, Cruz Roja y el Banco de Alimentos, el jurado ha visto «sus dilatadas experiencias solidarias y el esfuerzo continuo en el ámbito de los servicios sociales», de forma individual y conjuntamente para paliar los efectos de la actual crisis.